



Am Dienstagabend, dem 1. Oktober, erschütterte ein massiver Raketenangriff des Irans das Land Israel. Unter dem Codenamen „**Ehrliches Versprechen 2**“ wurden etwa 200 Raketen auf verschiedene israelische Ziele abgefeuert. Der Angriff kam als Reaktion auf die Tötung hochrangiger pro-iranischer Milizen-Führer, darunter **Hassan Nasrallah**, Chef der Hisbollah, und **Ismaïl Haniyeh**, Anführer der Hamas, sowie ein iranischer Kommandeur, **Abbas Nilforoushan**, die bei einem Luftangriff im Libanon getötet wurden.

Die **Garde der Islamischen Revolution** bestätigte, dass die Raketenangriffe auf das „Herz Israels“ abzielten, um den Tod dieser Führer zu rächen. Laut General Bagheri, dem iranischen Generalstabschef, waren die Ziele des Angriffs:

- **Drei bedeutende Luftwaffenstützpunkte Israels**
- **Zwei Geheimdienstzentralen**
- Eine spezifische Basis, die angeblich für die Ermordung von Nasrallah genutzt worden sein soll

Der Iran betonte, dass ausschließlich militärische Ziele angegriffen wurden.

Folgen des Angriffs und Reaktionen

Der Angriff führte in Israel zu zwei leichten Verletzungen, während ein Palästinenser in der besetzten Westbank durch Raketenstücke getötet wurde. Der Großteil der Raketen wurde durch Israels Verteidigungssystem „**Iron Dome**“ abgefangen, doch der Iran behauptet, dass etwa 90 % ihrer Raketen die vorgesehenen Ziele getroffen haben.

Israels Premierminister Benjamin Netanyahu reagierte umgehend auf den Angriff und drohte mit Vergeltung: „Der Iran hat heute Abend einen großen Fehler gemacht und wird den Preis dafür zahlen“, erklärte er, und bekämpfte Israels Entschlossenheit, jeden Angreifer sofort zu bestrafen.

Der iranische Außenminister betonte inzwischen, dass der Angriff beendet sei, warnte aber, dass eine mögliche israelische Reaktion eine noch härtere Antwort zur Folge haben würde.

Eskalation droht

Die Situation bleibt angespannt. Der Iran hat angedroht, im Falle weiterer israelischer Angriffe „alle Infrastrukturen“ des Landes ins Visier zu nehmen. Auch die USA, die ihre



Angriff im Nahen Osten: Iran feuert hunderte Raketen auf Israel

Solidarität mit Israel ausdrückten, wurden von Teheran gewarnt, sich nicht in den Konflikt einzumischen.

Obwohl das iranische Militär beteuert, dass der Angriff abgeschlossen sei, ist die Angst vor einer Eskalation groß. Sollten weitere Angriffe folgen, könnte der Nahost-Konflikt in eine noch größere Dimension übergehen, mit verheerenden Auswirkungen für die gesamte Region.